



## Pronunciamento de ParlAmericas sobre la situación en Haití

OTTAWA (CANADÁ), 7 de marzo de 2024 —ParlAmericas expresa su profunda preocupación por el deterioro de la situación humanitaria y de seguridad en Haití.

ParlAmericas condena de manera enérgica los actos violentos que están perpetrando bandas criminales contra el pueblo haitiano. Estos hechos incluyen asesinatos, secuestros y violencia sexual que han sido documentados por las Naciones Unidas y por la prensa y la sociedad civil haitianas. La irrupción de bandas criminales en dos prisiones de Puerto Príncipe a principios de esta semana, y sus intentos por tomar el control del aeropuerto de la capital, se suman a una lista de ataques contra otras instituciones e infraestructuras estatales, como hospitales, escuelas, estaciones de policía y dependencias judiciales. Estas afrentas a la dignidad humana y al Estado de derecho socavan la capacidad del país para responder a las necesidades básicas de la población y restablecer el orden constitucional.

Haití se encuentra sin Parlamento en funciones desde el 9 de enero de 2023, tras la finalización de los mandatos de los diez senadores que quedaban por entonces.

Ante esta crisis humanitaria, ParlAmericas sigue alentando los esfuerzos de la comunidad internacional para trabajar junto al pueblo haitiano en la búsqueda de la paz, la estabilidad y soluciones democráticas.

\*\*\*

Para más información, visite [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) y síganos en 

### Acerca de ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.